



Lausanne, le 23/05/2022

Procès Verbal de l'Assemblée Générale
23 mai 2022
18h15

Cher.e preneur.euse du PV. Merci d'avoir accepté de remplir cette noble tâche. Petit rappel de ce qu'il faut faire: noter brièvement ce qui est dit lors de l'Assemblée. Voici un lien vers l'ancien PV [Procès-Verbal AGO 28 Octobre 2021](#) qui est pas trop mal (après beaucoup de corrections)

Comme vous l'avez remarqué, on a écrit à l'avance les noms des personnes principales présentant le point. Si quelqu'un d'autre intervient, vous devez noter son nom et son intervention.

Le but N'EST PAS DE RETRANSCRIRE CHAQUE MOT, mais de surtout faire passer l'idée de l'intervention. Vous pouvez restructurer légèrement les phrases si cela permet de rendre la phrase plus concise et claire. NE LAISSEZ PAS DES PHRASES EN SUSPENS, il faut que le PV ait du sens.

FAITES VOUS AIDER, ne prenez pas le PV seul.e et n'attendez pas d'avoir raté la moitié de l'AG pour dire que vous arrivez plus à suivre. Vous avez le droit de demander de ralentir le rythme.

PRIVILÉGIEZ LE RÉSUMÉ DES INTERVENTIONS ORALES À FAIRE LA REDONDANCE DES PRÉSENTATIONS.

Procurations

Prénom Nom de la personne pas présente	Prénom Nom de la personne mandataire
Hugo Hueber	Lucas Trognon
Romain Pugin	Camille Montemagni
Juliette Parchet	Tom Demont
Farouk Boukil	Tom Demont

Prise du PV par

- 18h-19h : Lucas et Noé
- 19h-20h : J-E et Maé
- 20h-21h : Lucas et Noé
- 21h-22h : J-E et Maé

Bienvenue - par Manon Michel

Rappel des règles générale de l'AG

Acceptation de l'ordre du jour - par Manon Michel

Scrutateur.trice.s : Raphaël Charozé et Salim Najib

Acceptation de l'ordre du jour: 41 Pour

Présentation des activités et perspectives de l'année 2021-2022

Activités et perspectives des pôles

Présidence - par Manon Michel

1. Suivi de dossier
2. Drive partagé pour remplacer l'ancien drive
3. Nouveau système de mails, les boîtes persos sont remplacées par des boîtes de service
4. Relation avec la Faculté solidifié et finances du décanat en vue
5. Relation plus sympa avec IC Communication et EPIC
6. Invitation de la CLIC au repas de Noël de la faculté
7. Le bureau a changé de configuration
8. Team building qualitatif (on a tout gagné)
9. La sangria est arrivé après 3 ans d'attente
10. Meilleur suivi des commissions
11. Restructuration des pôles de l'association

Administration - par Eugénie Kwak

Activités

1. Sponsors en dessous de nos espérances
2. Beaucoup de subventions des labos cependant
3. Révisions de budget on the fly
4. Plus grande implication de la Faculté que d'habitudes
5. GT admin terminé
6. Ouvert un sous-compte pour game * (commission de la CLIC)

Perspectives:

Décanat va centraliser les subventions de la CLIC pour éviter que plusieurs labo subventionnent la CLIC pour avoir plus de traçabilité.

7. Ouverture de sous compte pour Polyglot (commission de la CLIC)

Evenementiel - par Lucas Trognon

1. Gros plaisir de quitter le COVID, reprise des événements en présentiel
2. Équipe événementielle de luxe, nouveaux projets (secret santa, ...)
3. CLIC STAFF POOL: groupe de staff pour aider pour les events
4. Création de A-Zs pour les événements, meilleure organisation
5. Distribution de sangria assurée
6. Plusieurs collab dans l'année (JaneStreet, EPFelles, CQFD, ...)
7. De bons feedbacks sur les événements
8. Nouveaux projet: accueil des masters
9. HelloWorld 2: un futur classique de la CLIC
10. Secret Santa IC: (idée de Cécile) + décoration du hall INM
11. RIP souper de faculté automne 2021
12. SEMESTRE DE PRINTEMPS: ça commence avec google hash code une compétition de programmation organisée par google
13. CLICoaching: événement massivement multijoueur
14. Idée de projet: philosophIC (R.I.P) conférence sur l'IA et l'informatique annulée à causes de ptits soucis
15. JaneStreet @ EPFL : hackathon et conférence organisée en 1 semaine => ça a tellement bien marché que on a un partenariat maintenant
16. LE DERNIER RUSH: ICBP (IC Boost Day) : talks, cv corrections, lunch et présentation avec les alumnis = incroyaaaaable. La Faculté est juste RAVIE (on pourrait peut être demander à annuler les cours lors d'ICBP dans le cadre de la course d'étude)
17. PastIC (bar Balélec): claquettes-chaussettes giga déco, supers cocktails et du pastis. Le bar a vraiment bien marché
18. On finit par le Souper de Faculté (très difficile à organiser mais sold out à 300 personnes) on a fait un apéro extérieur + une scène, deux DJs et une chanteuse (merci IC travel pour avoir staffé)

Perspectives:

1. Restructuration au coeur de la CLIC et du pôle event pour redistribuer les rôles
2. EnigmatIC 2 ? surprise
3. Dégustation de vin ? Petits déjeuners ? Calendrier de l'avent CLIC ?
Présentations de projets étudiants ?
4. Gestion de l'équipe

Communication - par Noé Terrier et Mallory Henriet

1. Review sur l'année: supprimer la page Facebook, (applaudissement), nouveau channel annonce sur EPFL Campus, newsletter une fois par semestre pour avoir un retour sur l'assoc
2. Affirmation de l'identité graphique de la CLIC, de chaque event, etc..
3. Page insta trop belle @clicepfl
4. Petite blague pour "la clic ça claque: CLICLAC!"

Sponsoring - par Manon Michel

1. Un peu compliqué cet année
 - a. Jane Street assuré pour l'an prochain
 - b. Swissquote : toujours présent
 - c. Logitech donnent des lots
 - d. Les labs nous donnent des sous (mais certainement pas à l'avenir)
2. Augmentation des prix
3. Channel telegram CLIC bons plans
4. Événement en collab avec l'entreprise Jane Street
5. [Solène Chiche] : Ou est Adnovum
6. [Manon] : Ils nous ont pas répondu
7. [Christopher Chiche] : Envoyez un mail à OpenSystems
8. [Manon Michel] : C'est déjà fait
9. [Christopher Chiche] : Ou part l'argent?
10. [Manon] On essaie de faire des événements gratuits, il y a de plus en plus d'étudiants (+600) et les événements sont de plus en plus gros.

IT - par Hugo El Guedj

1. Site web
 - a. Deux trois ajustements sur les sites webs.
 - b. Page ICBD ajustée à nos besoins
 - c. Nouvelle commission Polygl0ts ajoutée
2. DEV
 - a. Sites pas compatibles avec nos besoins. Nouveau site web commencé (uniquement des fichiers sur Github actuellement et pas personnalisé pour les utilisateurs); projet de form
 - b. Treuf commencé: micro-service de log sous la forme d'une webapp.
 - c. Spam: pour l'envoi de mail personnalisés (p.ex pour ICBD)
 - d. Bot télégramme de la CLIC pimpé
3. Sysadmin
 - a. Tous les ports ouverts sur le serveur; firewall ajouté
 - b. Tout mis à jour (Mattermost, Nextcloud, Wiki, etc.)
 - c. Nouveau SSD: discussion de l'épopée!!
4. Futur
 - a. Partitions et gestions des mises à jour des bases de données
 - b. Changements sur les répo ajoutés sur le serveur

- c. Réinstaller le user clic pour tester les nouvelles fonctionnalités
- d. Continuer et terminer le site web ainsi que Treuf

Logistique - par Eloïse Doyard

1. Ce qui a été fait
 - a. Organisation du nouveau concours de pulls de faculté (design, votes, site internet mis à disposition par le fournisseur: visionner les pulls, choisir les tailles, payer) avec 2 commandes.
 - b. Pourquoi le pull coûte cher? Car pull BIO brodé en Pologne et envoyé en Suisse. Peu de marge faite (env. 30cts). La CLIC ne veut pas se faire de l'argent sur les étudiants. Production à la demande pour éviter le surplus de stock, qui augmente le prix.
45 francs n'est pas un prix exagéré pour de nombreux membres; la qualité c'est cool.
 - c. Logistique d'événements: prêt de matériel, scène et système son lors de ICB, Truffe
 - d. Gestion de la cave; meilleur achat: le transpalette!!
 - e. Utilisation des A-Z
 - f. Achat d'une caisse palette super pratique
 - g. Stickers sympa
 - h. Organisation des habits comités (pulls)
2. Perspectives
 - a. Remaniement du pôle
 - b. Nouvelle précommande des pulls IC
 - c. Mise en place de Treuf (et voir la symbiose avec les autres associations)
 - d. Amélioration continue de l'utilisation des A-Z
3. [Kevin] Sans log, y'a pas d'évent! Eh merci pour le taff!

Relations Coaching par Hugues et Paul

1. Pas eu de pôle relation coaching cette année.
2. Bonne relation avec la CLIC dont le CLICoaching qui a été un succès
3. Année prochaine
 - a. Séparation du coaching IC en SC et IN (la décision a été prise bien que dure à prendre): 4 super-coach pour l'année prochaine donc, bonne chance.
 - b. Il y aura 2 groupes telegram de section donc? Aucune décision n'a été prise mais forte incitation à garder un groupe commun.
 - c. Lucas: demande comment ça va se passer l'année ? Niveau cohésion etc.
Hugues : Ça paraît envisageable mais ça reste la décision des super coachs
Paul : Avoir moins de travail par super coach peut être une bonne chose pour pouvoir aussi participer aux événements
Camille L: pourquoi ne pas avoir consulté le comité du coaching IC pour prendre la décision de la Sécession.
Paul : C'est une décision qui a impliqué l'AGEPoly, Le coaching Général et les Super coachs. Les comités n'ont pas nécessairement la vue d'ensemble

nécessaire pour prendre la décision. C'était une période de rush, il y avait moins d'investissement de la part du comité, dur d'avoir une réunion tous ensemble. Finalement, la décision incombait aux super coachs.

Hugues : Il y a eu quelques problèmes de communication, il y a tout de même eu un effort pour prévenir les délégués en avance

4. WeskIC fait après 1 ans sans. Un des plus gros projets (162 personnes) du coaching, il s'est bien passé! Trop contents!!! Week end ski documenté comme jamais pour les prochains

Activités et perspectives des commissions

ICTravel - par Christelle Lam

1. En Logistique et communication à IC Travel
2. Nouveau logo par Baptiste
3. San Francisco a été voté par la grande majorité
4. 40 personnes partent full en 10 jours
5. Programmes prêt pleins de gigas activités
6. Prof accompagnants : Prof. Salzmann et Prof. Svensson
7. Planification d'universités; visite de la Silicon Valley (dont visite de Google)
8. Lionel dit qu'ils peuvent aller vers eux car son année était déjà parti à San Francisco
9. Sponsoring: brochure avec le comité; vente de vin durant le Souper de Faculté (merci au comité); stand à VivaPoly (2 juin)
10. Camille M: Travel local l'an dernier, pourquoi continuer de partir loin?
11. Christelle : Beaucoup de destinations proches dans le sondage (comparé aux années d'avant ou une seule était proche), après le COVID les gens voulaient partir loin. Eileen Hazboun a validé = Faculté OK avec ça
12. Stache : il y a quoi à Alcatraz ?
13. Christelle: Rien de particulier on voulait y aller
14. Claire : Les places étaient limitées?
15. Christelle : Oui, car on part loin, décision du comité
16. Manon: c'est super chaud d'organiser pour beaucoup de personnes, donc autant limiter à un petit nombre de personnes
17. Comment avez-vous choisi les profs?
18. Christelle : on les a choisi au sein du comité par rapport à ceux qu'on appréciait le plus, Réunion avec les profs ce matin même
19. Elias : Est-ce que c'est subventionné par la CLIC ou c'est que les étudiants?
20. Christelle: La CLIC donne une partie, la faculté donne un budget fixe, une partie vient du sponsoring et les participants paieront le reste.
21. Elias : combien ça coûte pour les participants?
22. Christelle : 1200.- AR, 850.- seulement aller, 500.- sans vol

Game* - par Hugo Hueber

1. Faire vivre les acteur.trice.s des jeux vidéos
2. Environ 15 équipier.e.s et comités
3. Événements pour les IC et plus si affinités
4. But : informer toutes les personnes intéressées, organiser des événements et activités et rassembler les différents acteurs du jeu vidéo de la région
5. Dèche de gens cette année (COVID, double échec...)
6. Maman d'Elior est venu faire un talk en tant que numéro 2 d'Ubisoft
7. Hello World organisé avec la CLIC
8. Renouvellement du cours de jeu vidéos
9. Atelier de réécriture vidéoludique avec EPFL-UNIL GameLab.
10. Collaboration pour des recettes sur le thème Zelda avec 180 degrés
11. Aide pour les projets de semestre jusqu'à très loin
12. [Stache]: Manon, tu es sublime
13. Streaming tout ça tout ça (un cours en préparation) une sorte de formation complète qui comporte des aspects techniques, comment atteindre ton public, comment gérer ton son... Prêt de matériel pour que les gens se lancent
14. Année prochaine: collaboration avec Fréquence banane pour faire une formation complète streaming+radiophonique.
15. Beaucoup de choses se préparent, mais manque de membres
16. Hugo: Êtes vous en contact avec l'EPFL pour héberger sur Moodle
17. Stache: Introduction jeux Vidéo déjà sur Moodle mais tu peux pas gagner de crédits
18. Stache: Cours de streaming avec des pages déjà écrites et du soutien par l'asso.
19. Salim: Est-ce qu'il y a des projets pour rendre ce cours de streaming en tant que SHS?
20. Stache: Une partie secrète, mais il y a des projets pour pousser le jeu vidéo dans les études. Yannick Rochat <3. (Camille: faut être prof pour faire une SHS)
21. Droit spécial d'avoir un vieux que pour lui
22. GAME* RECRUTE!!!!!! Besoin d'un comité et d'équipiers!
23. ICeLAN revient le semestre prochain ainsi que Game* speedrun fest, le cours d'introduction au jeu vidéo et la nouvelle exposition imaginaire contemporaine de la préhistoire. (des gens viennent de Paris)
24. Idée dans les cartons: métaconcerts, expositions avec des partenaires culturels
25. Toujours présent: prêt de matériel, service aux associations et événements internes
26. Romain: vous cherchez quoi comme rôles en tant que comité et équipiers?
27. Stache: des gens qui ont envie de faire du jeu vidéo. Strictement: orga de projet et communication. Bienvenu si t'as un projet perso tkt.
28. Kevin: quand et qui contacter pour intégrer Game*?
29. Stache: Camille et lui-même, sinon tous les réseaux sociaux (CLICGAME* ou gamestar.clic@epfl.ch)

Orbital Game Jam - par Lucas Trognon

1. On a des nouvelles slides eheh
2. OGJ en physique et nouvelle édition (aqua)
3. Merci nono <3
4. Plus de covid du coup on a pu le faire 24h pour créer un jeu à SAT, thèmes tirés au hasard, on leur offre des repas, petits dej, des talks des gens du monde du jeu vidéo...
5. Cette année c'est une année de passation, grosse responsabilité de reprendre l'événement, comme maintenir les contacts et les sponsors.
6. CLICLICLIC GANG (Bloom quel reufbanger maison)
7. OGJ Participe à HW c'est fun
8. Malheureusement le comité l'an prochain part un peu à la retraite, donc ça recrute À BALLE. (Même si Lulureuf reste par là)
9. Volonté de scale up pour l'année prochaine. Dont des stand up, une meilleure communication, d'autres sponsors et un comité au taquet!
10. Stache: C'est son bébé et cette année il a kiffé la qualité (qui grandit)
11. Lucas: merci aux autres comité de l'événement, Guillaume (sponsors) et Thibaut (graphismes) <3
12. Kévin: on invite tout le monde à aller se renseigner et en parler autours de vous

CEVE - par Claire Lopez

1. Commission créée l'année précédente
2. Cette année : effort pour se rapprocher de la direction, notamment Madame Lori
3. L'idée c'était de mettre un espace CEVE devant INF2-3 et il fallait des accords avec le musée Bolo (ça a pas marché) donc un peu compliqué
4. Polylan à la rescousse, BC09 pourrait être investi par CEVE. Madame Lori pourrait être convaincue par l'idée.
5. Traquenard de la responsable communication (Camille)
6. Ce qui est prévu: décorer la BC09
7. Coco et Caprisun sont les mascottes de chaque CEVE.
8. Kévin: comment ça se passe avec les accès ? qui a les clefs ?
9. On s'est mit d'accord sur les heures, on ouvre uniquement le soir et on ira fermer nous même avec les clefs
10. Eloise: pourquoi deux CEVE ?
11. On voulait celle en INF, et Loris nous a dit qu'on pourrait récupérer une salle a BC en plus, mais les doctorants ont un peu râlé
12. Lucas: pour l'an prochain comment ça se passe ?
13. Ca va rester nous quatres, avec des gens pour aider au besoin
14. Stache: attention /\ on avait fait en sorte que la BC09 deviennent la salle de commissions de la CLIC, à l'époque on a fait pas mal de négociation, est-ce qu'il y a des alternatives pour faire un local pour les commissions pour la CLIC ?
15. Manon: alors il y a eu ce projet, mais on a préféré mettre en priorité la CEVE pour le moment. C'est compliqué de trouver des lieux pour la CEVE, giga enfer, on a choisi de

mettre en priorité l'espace de vie pour tous les étudiant.e.s. CEVE n'était pas au courant du projet de salle des commissions.

16. Tom: on est conscient que les commissions ont des difficultés pour faire des réunions mais vous pouvez nous demander et on vous réserve des salles.
17. La borne d'arcade sera placée en BC09 !!! Lesgoooo

Polygl0ts - par Marc Egli

1. Commission assez récente depuis l'AG dernière.
2. Action axés sur les débutants (Bachelors|Masters), il faut du sang neuf et des personnes avec du temps
3. On prépare des cours tous les vendredi soir pour les débutants en CTF
4. Organisation du CTF EPFL pour les 20 ans de la faculté EPFL, la faculté finance et fait la com. Polygl0ts crée les challenges et l'infrastructure.
5. On reçoit de l'argent pour aller à Las Vegas pour le CTF du Defcon (pour tout casser) en collaboration avec l'ETH, sous la team Organizers.

6. Top 2 monde en 2021!!!!

7. Top 1 monde en 2022 pour le moment 🏆

8. Gros recrutement pour écrire des challenges

A venir: prépa

9. 30 personnes qui partent à Zurich pour la qualif du DefCon
10. Préparation du CTF EPFL
11. IC Com insiste pour défrayer hotel + voyage des participant.e.s
12. Le groupe est majoritairement constitué de doctorants, polygl0ts cherche vraiment à recruter de nouvelles personnes.
13. Il y a un challenge sur la communication, il faut un effort de démystification de la pratique : "ce n'est pas si dur qu'il y paraît"
14. PenTest d'ISA : le but ? **TOUT CASSER**
15. On aimerait bien avoir une salle pour nous, on compte sur un succès d'un prochain CTF à l'EPFL
16. Lucas: le discord est dispo sur le site de la CLIC
17. Harold: combien de gens de l'EPFL à Zurich ?
18. Marc : entre 30 et 50%
19. Kevin : pourquoi psykokwak dans les slides
20. Marc : Sur discord, chaque rôle a un emoji, dès qu'il y a qqch de choquant/perturbant d'un point de vue cryptographique, ils envoient cet emoji.
21. Tom : Un jour on fera des fan bus pour aller à Zurich.

Élection des nouveaux·elles membres du comité

Président - par Tom Demont

1. En MA2 Syscom, spécialisé en informatique pour l'enseignement à la HEP.
2. Délégué de classe depuis son arrivée

3. Président d'IC travel
4. VP de la CLIC
5. Assistant dans de nombreuses matières
6. Pourquoi président:
 - a. A la Clic depuis 4 ans
 - b. A connu Olivier, Brayan et Manon
 - c. Envie de transmettre du savoir, de la passion, de l'expérience
 - d. Avoir connu beaucoup de présidents permet d'identifier les forces et les lacunes de chaque comité des années précédentes.
 - e. Intersection entre professeur, reuf et ancien
 - f. Un effort pour maintenir la bonne ambiance au bureau
7. Se présente avec Mae
 - a. Comité de longue date elle aussi
 - b. Présidence partagée d'IC Travel
8. [Christopher Chiche] : c'est quoi un reuf
9. Tom : C'est avoir des relations fortes
10. Lucas : Pas très GNU la localisation des photos
11. Tom: Utility Privacy tradeoff
12. Elias: Beaucoup de gens en IC, mais peu de gens à l'AG comment tu veux faire pour toucher plus d'étudiants pour plus d'implications.
13. Tom: Le dilemme c'est que si on vient à l'AG on est soit coach, soit comité, soit équipier.e, on aimerait rendre l'AG accessible. Tout le monde peut venir à la CLIC. Il y aura bientôt des reportages faits par IC com qui vont sortir.
14. Camille M: à la différence de l'agepoly, la CLIC n'a pas de rôle de représentation, mais elle est là pour animer la Faculté, faire en sorte que les gens se rencontrent, etc

Vote :

Contre : 0

Neutre : 0

Pour : A l'unanimité

Vice-Présidente - par Maëlys Billon

1. Maë : MA2 SC spé CyberSec
2. Travaille à 1234, aime ses amis qui sont que la CLIC
3. La CLIC occupe une grande partie de sa vie à l'EPFL
4. Avec son ancienneté et son expérience en Admin, elle est capable d'apporter beaucoup à la Vice-Présidence.
5. Elle n'a pas de doute sur son futur comité et sa synergie
6. Premier projet avec Tom : Le CLICambriolage
7. Puis IC Travel, projet qui a su convaincre Paolo Prandoni
8. Puis Student Seminar avec Serge Vaudenay
9. Lionel : qu'est-ce que la CLIC t'apporte?
10. Maë: plein de choses qui me rendent heureuse
11. Stache : comment voulez-vous fonctionner en p vp ?
12. Maë : beaucoup de fluidité, un cahier des charges en fonction du comité

13. Khalil : une co-présidence ?
14. Tom: nan on fait pas des AG de 2h pour changer les statuts
15. Camille : Quid de psychic ?
16. Mae : on est pas fermé

Vote :

Contre : 0

Neutre : 0

Pour : A l'unanimité

Administration - par Emi Sakamoto

1. Emi : Postule avec Maxime, born and bred in Switzerland
2. Ma2 en syscom puis mineur MTE
3. Pas d'expériences en tant que comité associatif mais beaucoup de staffings.
4. Convaincu par la bonne ambiance de la CLIC
5. Elle fait ses comptes depuis ses 12 ans.
6. Stache : Pourquoi la CLIC ?
7. Emi : Ça fait 4 ans qu'elle entend parler de la bienveillance de la CLIC, et elle a envie de faire une expérience qualitative.
8. Lucas : comment va se passer la coopération avec Maxime
9. Emi : Première interaction avec ICBD, pour le moment, deux administratrices
10. Lucas : Est-il possible d'avoir deux administratrices au niveau des statuts?
11. Stache et Camille : A priori oui
12. Raphaël : Au niveau du code suisse des assoc : est-ce que les 2 admins auront les mêmes pouvoirs?
13. Stache : légalement elles ont les droits de signatures bancaires (comme avant ça change pas) mais pas de la CLIC faut une double signature avec la présidence

Vote :

Contre : 0

Neutre : 0

Pour : A l'unanimité

Administration - par Maxime Lestiboudois

1. Ma slide est moins stylé mais Maë m'a traquenard
2. Trésorière du coaching IC et de Trésorière de CEVE
3. Harold : Quelles sont tes motivations pour faire admin à la CLIC
4. Maxime: J'adore toucher à tout ce qui se fait, l'animation, la logistique etc et l'administration ça me plairait d'être impliquée un peu partout.
5. Paul: Il va y avoir un overlap avec ton rôle d'administration à l'agep et à la clic est ce que tu penses que ça sera faisable ?
6. Maxime: Oui il y aura pas de problème

Vote :

Contre : 0

Neutre : 0

Pour : Majorité suffisante

Animation - par Cécile Michel

1. C'est important qu'on combine la log et l'event
2. En ba4 Syscom
3. Cécile: mon chat c'est ma vie et je l'ai pas vu depuis 2 ans (snif), il s'appelle boule.
4. A connu la clic lors de la welcome des masters
5. A fait un panneau néon CLIC avec Iris en deux jours (pour Balélec)
6. Futurs projets :
 - a. Se consacrer à la CLIC
 - b. Faire les mêmes événements que cette année
 - c. Faire plus de petits projets
7. Hugues Devimeux : Quid des futurs events avec le Coaching ?
8. Cécile : Oui justement, des petits événements comme des apéros, pas très compliqué à faire, des petit-dejs, des projections de films
9. Envie de travailler en tant qu'équipe avec le reste du comité
10. Elias : Te présentes tu toute seule ?
11. Cécile : Oui, l'idée c'est de restructurer le rôle. Je m'occuperais plus de l'identité de l'événement, des animations, de la déco, etc... Et la log de la log
12. Lucas: comment tu voyais la répartition des tâches dans la future organisation de la CLIC ?
13. Cécile : Plus d'investissement des équipiers dès le début.
14. Lionel : Super le néon CLIC, bravo !
15. Kevin : Est-ce que tu as déjà discuté avec les candidats log pour la future organisation de l'équipe?
16. Cécile : Oui, on compte organiser des réunions fréquentes pour permettre aux équipiers d'avoir une bonne vue d'ensemble de l'event. Et leur permettre d'avoir l'engagement qu'ils désirent. L'équipe sera cogérée avec Log.
17. Lucas: tu veux responsabiliser les équipiers dès le début, comment fais- tu fais ça?
18. Cécile: J'aimerais que dès le début iels sachent dans quoi iels s'embarquent et déjà savoir comment on va s'organiser.
19. Lucas: Comment tu fais ça par rapport à cette année?
20. Cécile: Expliquer comment et imposer des deadlines (un calendrier), histoire de pouvoir prévoir. Notamment pour la déco et les prêts.
21. Hugo : Quel est la politique de faire des events avec d'autres assos
22. Cécile : il faut d'abord se consacrer aux events de la CLIC, on verra en fonction de ce qui nous tombe dessus c'est pas la prio
23. Lucas : La CLIC (attention flex) on est au-dessus de plusieurs associations, on se retrouve souvent à carry les associations avec qui on fait des collaborations donc il faut vraiment y penser avant de se lancer dans des collabs
24. Kevin : Est-ce que tu voudrais garder les événements actuels, dans leur taille et dans leur détails ?
25. Cécile : Pour le moment l'idée c'est de perfectionner.

26. Solène: Comment on motivait les staffs, les équipiers etc, pour expliquer à Cécile comment on faisait ?
27. Lucas: réunions pour expliquer comment ça fonctionnait en amont pour montrer chaque détail de chaque événements, pour leur demander où ils voulaient se greffer
28. Lucas: pour recruter on demandait sur les groupes des sections, avec du bouche à oreille ou directement sur les événements.
29. Stach: est ce que tu souhaites continuer les events en cours et est ce que tu as des idées nouvelles à mettre en place ?
30. Cécile: Hello World pour moi j'avais prévu de le faire, ça a été créé pendant que j'étais là en première, c'est génial aussi pour les commissions. Je veux que ça devienne une tradition, pour l'instant ça ne va pas bouger mais ça pourra évoluer.

Vote :

Contre : 0

Neutre : 0

Pour : majorité suffisante

Communication - par Sara Jun

1. Sara, BA4, Corée du Sud, Lycée français, je suis pas beaucoup connu mais je me présente :
2. Equipière agep communication (compte insta) faire des affiches
3. Equipière TEDx Ecublens, communication, vidéos qui résument les TEDx
4. La communication c'est la dernière partie de la timeline event, on a souvent la pression mais j'en ai déjà beaucoup vécu et je suis prête. Je suis pas francophone (ça se voit pas) mais je peux communiquer, après si la CLIC pouvait faire sa comm' en coréen
5. Pourquoi rejoindre : parce que c'est ce que je sais déjà faire donc c'est un peu logique, je veux rejoindre la CLIC pour être dans ma propre section et travailler pour eux, ma respo à l'Agep m'a beaucoup appris. Y a pas beaucoup de vidéos à la CLIC alors j'aimerais bien faire des vidéos pour présenter la CLIC, on a 840 follow sur insta j'aimerais atteindre 1000.
6. On fait de la comm' envers les étudiants mais j'aimerais faire un moyen pour que les étudiants puissent eux communiquer avec nous <3
7. Kevin : Mallo et Noé avaient une relation très fusionnelle, est-ce que t'as déjà parlé avec Noé ?
8. Sara: Avec Noé on en a un peu parlé et on va se distribuer en fonction de ce que chacun sait faire. Ça va être fluide en fonction de ce qu'il y a à faire avant chaque événement.
9. Kevin : Y a 2 ans il y avait une équipe comm', est-ce que vous voulez avoir une équipe comm' ou vous rester à 2.
10. Sara : on aura 2 équipières magnifiques, donc on sera 4 donc ça devrait aller
11. Noé : j'en parlerai dans ma présentation, on va essayer de faire de la vidéo, d'autre formats..., essayer d'avoir plus de relecture ou plus d'aide surtout sur une courte période de temps
12. Maë : Marine elle a fait une vidéo pour ICBD et ça vendait du rêve.

13. Sara : j'ai fais des vidéos pour TED c'était des récaps des talks donc un peu d'expérience
14. Eloise : tu te présentes en bloc avec Noé ?
15. Sara : Non on est 2
16. Gonxhe : Tu vas être souvent débordée, tu te rends compte ?
17. Sara : Oui j'ai fais l'Agep, et je vais quitter TED donc j'aurais plus de temps
18. Gonxhe : Le pôle comm' s'occupe de la partie photo tu peux aider ?
19. Sara : je suis pas experte mais je sais faire un peu de photo
20. Camille : tu quittes aussi l'Agep ?
21. Sara : Normalement nan, j'ai pris en considération, et avec Ari et moi ça se gère très bien donc c'est pas un problème.
22. Cécile : J'aimerais aussi travailler avec la comm' pour pas qu'ils aient des trucs à la dernière minute. Qu'ils aient eux aussi les deadlines etc, qu'on les aide.
23. Eloise : on a pas de matos pour la photo, souvent Marine qui était à IC Comm prenait les photos
24. Manon : maintenant on peut leur emprunter les appareils donc ça va
25. Lucas : les gens d'IC Comm adorent venir à nos événements. La captation vidéo/photo est un problème relativement résolu.
26. Stache : la collaboration avec IC Comm c'est inscrit dans le plan communication
27. Manon : IC Comm filme plein de truc qui se passe dans la faculté et le premier truc qu'ils voulaient filmer c'était la CLIC, on a fait des réunions, on leur envoie les éléments de comm' et ils peuvent partager. Le matériel ils l'ont acheté y a 2 semaines donc on a pas encore toutes les infos.

Vote :

Contre :0

Neutre :0

Pour : majorité suffisante

Communication - par Noé Terrier

1. 2e responsable communication, Mallo m'a convaincu de faire équiper comm', je faisais les designs et l'illustration.
2. Je suis en BA4, BA6, j'ai fais 2 fois le projet de C
3. Pourquoi moi : j'ai des compétences particulières
4. L'an prochain :
 - a. Plus de vidéo/photos
 - b. Étendre aux commissions
5. Gonxhe : Noé a sauvé la Communication à la CLIC lors du mandat de Gonxhe. Il faut féliciter ce genre d'exploit.
6. Elias : Est-ce que la CLIC est présente sur tik tok ?
7. Noé : Ca va pas être possible
8. Stache : Comment placer les commissions dans votre plan de communication.
9. Noé : on aimerait faire des présentations pour chaque commission. Les commission pourront approcher le pôle com pour leur besoin de repost, de design,
10. Hugo : Est-il possible de faire des reposts sur les events en relation avec l'informatique ?
11. Noé : Oui il y a déjà des pipelines en place, des channels Telegram, etc...

12. Gonxhe : pour les étudiants on fait des trucs, pour les compagnies y en a qui payent pour les prestations donc on peut pas le faire vraiment gratos
13. Lucas : les projets étudiants ça prend pas en compte les formulaires de SHS, mais des trucs un peu marrants etc. Pour les entreprises on a pas envie de faire non plus du spam surtout qu'on a plus full besoin d'argent.
14. Noé : y a eu rEPFL comme projet étudiant

Vote :

Contre : 0

Neutre : 0

Pour : majorité suffisante

Partenariats - par Harold Benoit

1. Harold Benoit ou bien Harald Brune
2. Equipier sponso sous Marine Bossanne et Arthur Vignon
3. Fournisseur de formulaire sur le drive de section
4. Relation bien tissés avec la CLIC
5. Je me présente au pôle partenariat
6. On a déjà beaucoup de moyens financiers grâce au décanat, les relations lucratives ont de moins en moins d'intérêt. Il faut songer à reformuler le sponsoring. On devrait plutôt créer des partenariats au lieu d'être financièrement dépendant d'autres entreprises.
7. Établir de bonnes relations avec EPIC et des doctorants/labos à l'avenir pour offrir des jobs étudiants. Donner plus de visibilité aux projets de l'école doctorale
8. Établir une tier liste des entreprises chez qui bosser. Mettre en avant des entreprises ayant un impact positif sur le monde. Mettre en place des pipelines de stages simplifiés avec ces entreprises
9. Donner les moyens de faire venir des speakers externes pour des événements comme PhilosophIC. Le pôle animation pourrait demander pour avoir des contacts lors d'événement un peu plus corpo.
10. Perspective de former un.e équipi.èr.e pour discuter avec des possibles partenaires, les labos etc.
11. Elias: C'est rare de voir une asso avec assez d'argent
12. Manon : C'est principalement une blague. On sait quoi faire de notre argent, on a pas d'argent en excédent. Venez à l'AG d'octobre si vous voulez les détails des comptes.
13. Maelys : On a un peu de fond pour pouvoir subventionner des projets d'équipiers. Le décanat nous permet de le faire.
14. Lucas: tu a parlé de pipeline de stages. Est-ce que c'est déjà qqch qui a été discuté avec Patricia Genet.
15. Harold : Pour le moment c'est spéculatif, l'idée n'est pas de la remplacer mais simplement de lancer une discussion avec elle pour voir ce qui est possible.

Vote :

Contre : 0

Neutre : 0

Pour : majorité suffisante

IT - par Jean-Etienne Charbonnet

1. J'ai fais équiéier log à la CLIC, j'ai bossé aussi sur TREUF, projet toujours en cours.
2. Le travail fait par Hugo c'est d'avoir des outils à jour et actuels.
3. Je fais du python et du flask, langage et framework utilisés pour TREUFS.
4. Kévin: tu comptes finir TREUF ?
5. Ouais, on a plusieurs idées avec Tom
6. Khalil: on pourra avoir un serveur pour IC plays pokemon ?
7. Stache: OUI
8. Kévin: pourquoi passer de équiéier log à respo IT ?
9. Les deux m'intéressent de base mais ayant commencé TREUF je me suis dis "pourquoi pas"

Vote :

Contre : 1

Neutre : 0

Pour : majorité suffisante

Logistique - par Roman Paccaud et Christelle Lam

1. On se présente en bloc, les deux ou rien
2. Roman: beaucoup de qualités pour ma part, j'aime beaucoup la logistique et j'ai déjà participé par-ci par-là, j'aime le montage, le démontage et toute l'organisation d'un event.
3. Roman: J'ai déjà fait de de la log dans un groupe de musique
4. Christelle :
 - a. A fait partie du coaching en 2020-2021 et 2021-2022.
 - b. Beaucoup de staffing evenementiel
 - c. Comité IC Travel : Com + Log
5. Pourquoi à 2 :
 - a. Roman: on aimerait faire une séparation à deux du pôle logistique. On aimerait qu'on soit perçus pareil par tout le reste du comité, pour toutes les questions de logistique et partager les infos.
 - b. Christelle s'occupe de l'intendance (food + boisson); Roman tout ce qui est event (prêts, montage/démontage) et tout ça en traquenardant des gens)
6. Buts
 - a. Acheter des gants
 - b. Deux projets: gérer leBarIC de A à Z (pas les formulaires de log hein); aider les futurs responsables log pour la logistique vis à vis de la fission des coachings IC.
7. Hugues: Est-ce que tu as des plans particuliers pour la gestion du matériel entre les coachings IC (à la cave, prêts, l'organisation)
8. Roman : Je n'ai pas de plan particulier, je voudrais en parler avec Elo et puis en parler avec les responsables log du prochains coaching IN et SC.
9. Christelle:
 - a. pour la log je prendrais le côté intendance = CAFE
 - b. M'occuper des pulls
 - c. Devenir pro en excel !

10. Christelle: Pourquoi la CLIC ? car j'aime bien faire vivre ma faculté et mon assos de section, j'ai rencontré pleins de gens et j'adore l'associatif.

Vote :

Contre : 2

Neutre : 0

Pour : majorité suffisante

Election de membre d'honneur - par Manon Michel et Tom Demont

1. Trois membres d'honneur sont présents: peuvent venir à l'AG et sont invités au SDF.
2. Stache: concierge, staff, logicoach, game*, technicien, secrétaire, vp, banane, président, voyage, trésor, OGJ, équipier, coordinateur, simple étudiant, clic, chats, services, status, communication, duvet, etc. Merci pour ton travail accompli!
3. Lucas: Stache tu faisait chelou de loin mais tous tes projets m'ont transmis énormément de passion et la confiance que tu as en les gens et m'ont donné envie de sortir la tête de l'eau ainsi que de transmettre les valeurs que t'as comme je peux. Une belle énergie créative!
4. Manon: merci pour le seau après le WeskIC.
5. Tom: tu fais partie de mes daddys et t'es la seule personne à qui j'ai cassé le nez. J'ai mis du temps à connaître ton vrai nom. Tu laisses une trace partout où tu vas et ça nous tient à coeur! Merci pour tout et pour les statuts.
6. Camille: c'est grâce à toi qu'il y a de la prévention partout sur l'EPFL, merci!
7. Rayan: un gars cool, toujours autour de la CLIC. Extraordinaire et mérite ce rôle!
8. Stache: Merci, super content de la façon dont a évolué la CLIC, merci pour ce qui a été fait de la CLIC.

Vote :

Contre : 0

Neutre : 0

Pour : majorité suffisante

Divers et propositions individuelles

1. Elias: Est-ce que c'est possible de mettre les PV à jour sur le NextCloud?
2. Manon: Oui, ça sera fait; on les a.
3. Hugo: Est-ce qu'on peut avoir les slides?
4. Manon: Oui, de même.

Heure de fin 11:00

La Présidente, Manon Michel	Le Vice-Président, Tom Demont
	